

Algo que no conocía

Escrito por braydenmulgrave - 06/08/2021 14:21

Saludos por aquí. Desde hace unos años que estoy viendo series japonesas, y me gusta mucho, ya que no era muy fanático de este tipo de mundo. Sin duda alguna actualmente disfrutó de muchos géneros, y la verdad son muy buenos. Uno que me llama mucho la atención, fue el hentai, ya que no conocía este género. Después me di de cuenta que era contenido, para adultos. Un amigo que es mas experto me recomendó la web de <https://verhentai.top/los-mejores-anime-hentai-del-2020>, para ver su contenido.

=====